

スマイルボックス

澤井 誠さん	太田 泰宏さん
梶田 滋さん	大藤 良治さん
有田 晴好さん	松浦 光男さん
中井 克洋さん	近藤 英昭さん
高尾 昌二さん	有田 伸治さん

卓 話

会員組織常任委員会 理事  
大藤 良治 会員



会員組織常任委員の大藤です。  
ご承知のとおり、8月は会員増強及び拡大月間です。

第2710地区のロータリー組織は、2010年6月末現在、クラブ数74クラブ、会員数3,284人、前年度比 - 38人となっております。

当クラブの会員数は、ここ数年34人~36人と横這いで推移しており、本年度も35人でスタートしたところであります。

クラブの活性化と適正な運営を図るためには、会員数37~38人が妥当な数と言われております。

そこで本年度は、純増5人(内女性1人)以上、会員数40人以上を目標に掲げました。目標達成のため、会員皆様一人ひとりが、一人以上を勧誘することを合言葉に、会員増強に取り組んで頂くようお願いします。

また、勧誘に当たっては、

職業に誇りを持ち、仕事を生き甲斐にしている人  
他人のため、地域のために奉仕できる人  
謙虚で誠実、寛容で思いやりのある人  
等に声かけをして頂くようお願いします。

次に、勧誘の対象者として、老、壮、青のバランスのとれた勧誘をお願いしているところですが、「ロータリーの友」8月号に興味深い記事が掲載されておりましたので、ご紹介いたします。

“今年、創立35周年を迎えた宮崎南ロータリークラブ会

員31人)では、明治生まれの現役会員がいらっしゃるとの記事が載っておりました。

この会員さんは、阿南公章さん(明治43年5月18日生)で、94歳の時同クラブが卓話来賓として招聘し、それがご縁で94歳の時入会、現在100歳で、今もお元気で健康補助食品の製造、販売をされているそうです!!”

当クラブも、年齢は問いませんので、勧誘に一層のご努力をお願いします。



米山奨学生  
崔 明 福さん

2010年7月31日  
八幡川クリーンキャンペーン



# 広島廿日市ロータリークラブ会報

本年度会長方針

「行動し 前進する」

例会日/毎週月曜日 12:30~13:30  
例会場/広島サンプラザ  
TEL(082)278-5000  
会長/有田 晴好  
幹事/青木 秀行



2010年~2011年度  
NO. 334

事務所/〒738-0015 廿日市市本町5番1号 廿日市市商工保健会館4F  
TEL(0829)31-5490 FAX(0829)31-5491 E-Mail / office20@h-hrc.com  
URL http://www.h-hrc.com/

第 660 回 2010年7月26日  
夜間例会  
於：宮島コーラスホテル

会長時間

有田 晴好 会長



先週、インフォーマルミーティングを2つ実施致しました。  
1 クラブ管理運営常任委員会とS A A 委員会  
今年度の活動について、具体的意見交換をしました。プログラム委員会、親睦委員会、出席委員会、S A A 委員会の関係者により、活発な意見交換を実施しました。

2 青少年交換についてのインフォーマル実施

ロータリーの青少年交換とは、高校生の国際的な交換留学を通して、文化交流による世界理解を深めるプログラムです。期間は1年で、派遣する生徒、受入れる生徒の両方です。受入れは、ロータリークラブにより選ばれた家族が滞在期間中のホストファミリーになります。有意義な事業ですが、実施するには受入れ体制が必要です。

本日、多数のご夫人がいらっしゃっていますので、ホストファミリーの可否についても意見をうかがいたいと思います。

ロータリー国際親善奨学生 平田磨以さんの近況報告について

7月20日にフランス リヨン第2大学に登録することができました。長期滞在(1年)のビザも入手することができました。7月26日、日本を出発し、奨学生の生活が始まります。

幹事報告

八幡川クリーンキャンペーンについて  
今週土曜日(7/31)八幡川のクリーンキャンペーンがあります。  
午前8時30分 ミズガーデン駐車場に集合となっておりますので、よろしくお願いします。

懇 親 会





第 661 回 2010 年 8 月 2 日  
於：広島サンプラザ

### 会長時間

有田 晴好 会長



7月31日の佐伯区河川クリーンキャンペーンでの八幡川の清掃、参加された8名の会員の皆様、暑い中大変ご苦労さまでした。3河川で30団体以上、2,000人以上の参加だったようです。地域の環境保全の一助になればと思っています。

さて、山陽女学園インターアクトクラブの近況について話します。現在、部員数は7名で、募集活動について先生と検討してきました。最近の活動として、

ここ数年、不要になった靴をアフリカの発展途上国の子どもたちへ贈る。毎年3月、70～80足の体育館シューズが喜ばれている。毎年6月に、広島廿日市ロータリークラブと一緒に薬物乱用防止キャンペーンに参加している。

今月8月に24時間テレビで、パルコ前にてチャリティ募金をする予定である。

去年からの事業で今年は、9月5日、「障害者交流スポーツ大会」の運営補助をする。場所は廿日市スポーツセンターで、主催は

廿日市身体障害者福祉協会です。去年11月に、薬物乱用防止対話集会へ参加しました。今後も顧問の先生と奉仕についての協議をしてゆきたいと考えます。

今月は、会員増強拡大月間です。新会員の候補として、

- ・女性、若い職業人
- ・元会員家族へのアプローチ
- ・JC/商工会議所
- ・法人会、各種奉仕団体
- ・教員など公務員退職者

以上の観点から、会員増強の活動をよろしくお願ひ致します。

### 幹事報告

本日、例会終了後13:40～ 定例理事役員会を開催します。

ご関係の方は、3階「末広の間」にご参集ください。

会長賞

本年度は、会長賞受賞を目指して活動していきたいと思ひます。事業計画書2ページから4ページに詳細が記載されておりますので、ご協力をお願いします。

合同名簿

在広13RC合同名簿が作成されましたので、ボックスに配布しております。

個人情報の取り扱いにご注意をお願いします。

ロータリー・レート変更

8月1日より、ロータリー・レートが1ドル88円となりました。

次回例会

来週8/9(月)は、通常通り例会を行います。お間違ひのないようお願いします。